

La vie communautaire

[Imprimer](#)

[Imprimer](#)

Église monastique de Bose, juin 2007

Après la traditionnelle « pause » de l'accueil, qui nous a permis de cultiver davantage, durant les premières semaines de l'année et en particulier au travers du chapitre général de janvier, la dimension communautaire, l'activité d'hospitalité a repris dès le début du Carême.

Durant ce temps fort de l'année liturgique, pour renouveler notre écoute de la Parole contenue dans des textes commentés à bien des reprises déjà, nous avons décidé de reprendre la pratique de la lectio divina communautaire à plusieurs voix, comme nous l'avions déjà expérimentée au cours de l'Avent: à la méditation sur les lectures bibliques, nous avons ajouté la réflexion des Pères de l'Église, ainsi que le commentaire de l'oraison collecte de l'eucharistie dominicale, qui par leur riche interprétation spirituelle centrée sur le mystère du Christ, aident à transformer l'écoute et la méditation de la Parole de Dieu en prière.

À la veille du dimanche des Rameaux, une sœur a terminé son cheminement de noviciat et a été accueillie liturgiquement, en faisant devant la communauté sa promesse de célibat et de vie commune. Dans l'homélie qu'il a prononcée pour l'occasion, fr. Enzo nous a rappelés à tous les exigences de la suivance du Christ, qui se caractérise par le fait « de suivre Jésus dans sa passion et de le louer dans une liturgie qui l'acclame Seigneur et qui invoque sa venue dans la gloire. Est-ce peu de chose? Oui, c'est vraiment bien peu, mais nous ne voulons pas réaliser de grandes actions à la suite du Seigneur; nous avons tout au plus à découvrir les prodiges qu'il accomplit et que nous nous sommes appelés à voir, car c'est ainsi que nous sommes rendus capables de le louer. »

Les célébrations pascals ont été une nouvelle fois l'occasion d'écouter l'annonce de la résurrection du Christ. Cette annonce, frère Enzo le soulignait dans son homélie de la grande veillée pascale, peut se traduire de manière extrêmement simple et éloquente pour notre vie: « Quand l'amour est plein, quand l'amour se donne jusqu'à l'extrême, quand il est radicalement pur, comme dans le cas de Jésus, alors il vainc la mort pour toujours ». C'est là un motif d'espérance pour tous les hommes.